
Ronny `s Blüten 2014

Beitrag von „hadihe“ vom 18. April 2014, 10:43

Hallo Ronny,

aus Züchtersicht muss ich Ernst recht geben. Aber es kommt auch immer darauf an, wie einem 
die Blüten selbst gefallen und was sie einem bedeuten. Bei mir sind inzwischen auch viele 
Blüten entstanden, die mehr oder weniger Durchschnitt sind. Kein Züchter bringt immer nur 
Superblüten zustande - mal ganz abgesehen davon, dass immer noch die Natur selbst 
entscheidet, was letztlich rauskommt.

Was zur Weiterzucht nicht unbedingt taugt, mir aber persönlich gefällt, bleibt. Ich züchte halt 
nicht damit. Allerdings wird dadurch das Platzproblem nicht einfacher, aber das muss jeder für 
sich selbst entscheiden. Die gnadenlosen "Aussortierer" (ist nicht negativ gemeint!) haben 
sicher im Schnitt mehr Superblüten in der Sammlung.

In diesem Sinne viele Grüße
Hans-Dieter

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3364-ronny-s-bl%C3%BCten-
2014/&postID=28064#post28064
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